

## **RINGKASAN SKRIPSI**

Peran Kepala Desa dalam meningkatkan partisipasi warga Desa Punggur Kapuas Kabupaten Kubu Raya terhadap budaya gotong royong di desa Punggur Kapuas

Hambatan yang muncul dalam meningkatkan partisipasi budaya gotong royong di desa Punggur Kapuas Kabupaten Kubu Raya Mendeskripsikan peran kepala desa dalam meningkatkan partisipasi budaya gotong royong di Desa Punggur Kapuas Kabupaten Kubu Raya. Mendeskripsikan hambatan dalam partisipasi budaya gotong royong warga Desa Punggur Kapuas Kabupaten Kubu Raya Jenis penelitian ini termasuk dalam jenis termasuk dalam jenis penelitian deskriptif kualitatif. Penggunaan metode ini bertujuan untuk mendapatkan gambaran secara jelas, lengkap, rinci, dan mendalam terkait dengan peran kepala desa dalam meningkatkan partisipasi masyarakat dalam budaya gotong royong. Fokus penelitian Adapun fokus pada penelitian ini adalah Mengidentifikasi peran kepala desa dalam meningkatkan partisipasi masyarakat dalam budaya gotong royong di Desa Punggur Kapuas Kecamatan Sungai Kakap Kabupaten Kubu Raya Mengetahui hambatan dalam melaksanakan budaya gotong royong di Desa Punggur Kapuas Kecamatan Sungai Kakap Kabupaten Kubu Raya Meningkatkan rasa saling tolong menolong hal ini dapat terlihat bahwa di masyarakat adanya kegiatan gotong royong yang dilakukan 1 kali dalam 1 bulan, membantu saat ada yang kesusahan seperti mengumpulkan sumbangan saat ada keluarga yang meninggal Peranan kepala desa dalam meningkatkan partisipasi masyarakat dalam budaya gotong royong, kegiatan gotong royong di Betutu Raya itu biasanya awal atau pertengahan bulan, kegiatan gotong royong yang kami seperti penambalan jalan yang becek akibat hujan membersihkan jalan ,saat penetapan jadwal pelaksanaan kegiatan gotong royong kepala desa kurang melihat situasi dan kondisi warganya terlebih dahulu. Seharusnya penetapan jadwal gotong royong dapat disesuaikan dengan situasi dan kondisi warganya karena biasanya masyarakat ada yang bekerja di hari saat gotong royong. Hambatan dalam meningkatkan partisipasi masyarakat dalam budaya gotong royong di desa punggur kapuas, masyarakat masih ada yang tidak mengikuti kegiatan budaya gotong royong.